



2019年度  
西山小学校  
学校だより

杉

第14号  
2019年7月19日(金)  
文責：笠原 聡

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

# 一学期が無事終了！ 令和最初の夏休みを実りあるものに!!



本日で授業日68日の第一学期が無事終了しました。一学期の間、保護者や地域の皆様から多くのご支援・ご協力をいただきましたことに感謝いたします。

今年は天候が不順で、寒暖の差が大きかったこともあり、体調を崩す子も見られましたが、多くの子どもたちは元気に学校生活を送ることができました。

今学期は、10連休という大型連休があり、これまでより授業日が少ない学期となりました。それでも、普段の授業はもとより、柳津小学校との合同行事や交流学习、健幸クラブとの交流会、会津柳津学園中学校との合同活動、また、外部講師に招いての民話教室や水泳教室などにより、充実した学習を行うことができました。二学期も引き続き、子どもたちの学びの充実を図る取組をしていきたいと思っております。

さて、明日から8月26日まで、37日間の夏休みとなります。

小学校時代の夏休みの過ごし方は、中学校や高校に行ってから夏休みに影響を与えるものと思っております。夏休み中は、自分で生活の時間をコントロールしなければなりません。小学生のこの時期に、計画的に時間を使い、夏休みにしなければならないことを計画的に行っていく習慣が身につけば、受験を控える中学生や高校生になっても苦労することは少ないと思っております。

今年の夏休みは「令和」最初の夏休みです。計画的に時間を使い、たくさん勉強し、たくさん遊び、長い休みでないと体験・経験できないことにも挑戦し、よい思い出の多い夏休みになることを願っています。

夏休みも引き続き『早寝・早起き・朝ごはん』や『メディアコントロール』を続け、けがや病気には十分気をつけさせてください。また、交通事故や水の事故、熱中症などの心配もあります。健康や安全に気をつけるよう、皆様からの言葉かけをお願いします。



## 「中村真衣・水泳教室」に参加しました

16日(火)に、3年から6年生までの子どもたちが、町公民館主催の「中村真衣・水泳教室」に参加しました。午前中は、3・4年生が柳津小学校の3・4年生と一緒に、午後は、5・6年生が柳津小学校の5・6年生と一緒に、シドニーオリンピックのメダリストである中村真衣さんから指導を受けました。

それぞれ1時間前後の短い時間でしたが、泳ぎの基本となる息つきやキック(バタ足)などについての指導をしていただき、子どもたちは教えていただいたことに一生懸命取り組んでいました。



## 「学校評価アンケート」へのご協力ありがとうございました！

学校評価アンケートの記入と提出につきましては、大変忙しい中ご協力いただきまして、ありがとうございました。

結果につきましては、このあと集計等を行い、夏休み明けにお知らせします。